

Qué pesado, Sr.Delegado de playas, con los actos vandálicos Carlos Durall Ciprés.-

Publiqué el otro día las maderas aun por recoger y tiradas en medio la playa con el riesgo que vaya un niño y le suceda algo, ¿esto no es vandalismo? y los carteles informativos ¿dónde están? ¿en la puerta de tu casa?... pues por ahi no pasan los bañistas..¿Los grifos?.

Tengo fotos de lo mal colocados que estaban, las duchas con sus telarañas, taponadas, etc...a ¿quien quiere engañar? las casetas pintadas de años anteriores y no tenéis la delicadeza de comprar barniz y pintarlas, pero para vallas de igualdad de los colectivoTGTB y cuadros de ex alcaldesa os sobra, así que apechuga.